

El INAPA realiza operativo de mamografías para servidoras del nivel central y las provincias



Santo Domingo.- Con el objetivo de ayudar a la prevención del cáncer de mama entre sus servidoras, el Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillados (INAPA), a través de la Dirección de Equidad de Género, realizó 100 mamografías durante una jornada coordinada con el programa Mujeres Saludables del Despacho de la Primera Dama.

Para tales fines, dos mamógrafos móviles fueron estacionados en el parqueo de la institución durante todo el día para realizar el procedimiento tanto a servidoras del nivel central como de las provincias.

Debido a las alarmantes cifras de casos detectados anualmente en el país, el INAPA se ha integrado en la práctica de la prevención del cáncer de mama para ayudar a que su personal sepa detectarlo a tiempo.

Según datos oficiales, se diagnostican 5,200 casos a nivel nacional. A nivel mundial, 1 de cada 8 mujeres son diagnosticadas con la enfermedad.

Antes del operativo de mamografías, el doctor Rafael Méndez, dictó la charla "Importancia en el diagnóstico precoz en el cáncer de mama", mientras que la psicóloga clínica, Nhelka Guillén, trató la parte psicológica de la enfermedad.

El doctor Méndez explicó que la mamografía es el estudio por excelencia para el diagnóstico de este padecimiento, que es la primera causa de muerte por cáncer en mujeres. De ahí la importancia de su detección temprana. "El 25% de los casos detectados a tiempo tiene cura", indicó.

La mamografía es un estudio de imágenes a través de Rayos X, que penetra con cierta profundidad el tejido mamario. Se recomienda realizarse a partir de los 38 años.